

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

FRANQUEO CONCERTADO

FUERZAS DE INFANTERIA NORTEAMERICANA HAN LLEGADO JUNTO AL RIO KUN

Los comunistas coreanos han conquistado Sawon

EL TERROR COMUNISTA IMPERA EN SEUL

En el frente de Corea.—Un batallón de infantería norteamericana, llegado en avión, ha entrado inmediatamente en acción contra los comunistas. El resto de la división a la que pertenece

HARRIMAN

alto consejero de Truman

Es otro de los desilusionados de Rusia

Averell Harriman, hasta ahora "embajador ambulante" del Plan Marshall, ha sido nombrado alto consejero de Truman en política internacional. Este nombramiento es muy importante por Harriman será, más que un "consejero", un "coordinador". Son muchos los departamentos y organismos norteamericanos que tienen una relación, más o menos directa, con las actividades de la política exterior. Para coordinar toda esa actividad funcionan actualmente más de treinta comisiones interdepartamentales que, a su vez, necesitan también de un coordinador. Y este coordinador será Harriman.

Averell Harriman es otro de los políticos y diplomáticos norteamericanos procedentes del mundo de los negocios. Después de haber recibido una esmerada educación, se dedicó a las actividades económicas y fue banquero. Pero Roosevelt, que conoció su gran capacidad administrativa y sus criterios realistas, y experimentados, le pidió que avanzara los negocios de Wall Street para ir a Washington y cooperar en el "New Herald".

Al comenzar la segunda guerra mundial, el presidente Roosevelt lo envió a Londres como administrador de Ley de Préstamo y Arriendo. Poco tiempo después, Harriman pasaba a desempeñar la Embajada de los Estados Unidos en Moscú. Estos dos cargos proporcionaron a Harriman una gran experiencia en los problemas de la política internacional. Así, cuando Paul Hoffman, fabricante de automóviles, le ofreció el extraordinario y desconocido de la política internacional, fue designado para dirigir el Plan Marshall. Harriman pasó a ser su "embajador ambulante", para ayudarlo con su experiencia.

Harriman es otro de los grandes desilusionados de Rusia. Cuando fue a Moscú de embajador y en los primeros momentos que siguieron al fin de la guerra, creyó que era posible un entendimiento con la Unión Soviética, y en una conversación célebre que sostuvo con Stalin, ofreció al dictador ruso la transformación de la vida militar en ayuda pacífica. Pero su estancia en Moscú y la actitud soviética le hicieron ser uno de los más firmes partidarios de contener la expansión bolchevique. En veinte años de actividad política Harriman ha puesto de manifiesto excelentes dotes, de manera especial su realismo y sus conceptos prácticos. Estas serán las virtudes que habrá de poner en su nueva misión de coordinador de política exterior americana.

Este batallón se trasladara por mar.—

LAS FUERZAS PROCEDEN DEL JAPON
Tokio.—Infantería norteamericana esta siendo enviada a Corea por "puerto aéreo", al efecto de contener la arrolladora invasión de los comunistas del Norte. Los soldados norteamericanos son trasladados en gigantescos transportes aéreos, así como en "jeeps" y otros materiales de guerra.

El general de brigada John Church, jefe de las fuerzas de infantería norteamericana aquí, ha manifestado que dentro de tres días se hallara un división completa en Corea.

El batallón llagado con "jeeps" morteros y equipos completos de campaña ha avanzado hasta la línea de fuego.—Efe.

ENTUSIASTA RECIBIMIENTO
En un lugar de Corea del Sur.—Milares de coreanos del Sur han vitoreado a las tropas militares que transportan infantería norteamericana para ayudar a contener el avance de los comunistas del Norte. Soldados con equipo completo de campaña llegan en avión hasta una base que no se ha indicado donde está, y se dirigen hacia el frente. Se espera que en los días inmediatos llegara una división norteamericana completa, con efectivos de unos 15.000 hombres.—Efe.

LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS EN CONTACTO CON LOS COREANOS DEL NORTE

Taejon.—Una franja de 40 millas de anchura de "tierra de nadie" se extiende entre el río Kum y la ciudad adecuada de Suwon, separando las fuerzas de infantería norteamericanas del Norte de Corea. Dichas fuerzas norteamericanas han ocupado posiciones defensivas a la orilla del río Kum, y parece que han contenido el avance de las fuerzas septentrionales coreanas.

Últimas informaciones dicen que las fuerzas de Corea del Norte se han preocupado de ocupar la desierta ciudad de Suwon.—Efe.

LOS COMUNISTAS EN SUWON
Taejon (Corea del Sur).—(Urgente).—Los comunistas han conquistado Suwon, siguiendo su avance hacia el aeropuerto, al sur de esta ciudad, según comunica United Press.

Según despacho del frente los comunistas cercaron la ciudad, que poco después cayó en su poder. El aeropuerto, próximo objetivo de los rojos, se encuentra a siete kilómetros al Sur. Este aeródromo ha sido abandonado y el parecer se halla aislado.—Efe.

El Dr. Radio cesa de Embajador de la Argentina en España
Le sustituye el General Silva

Buenos Aires.—Se ha hecho pública en la Prensa la noticia de la designación del general de división señor Oscar R. Silva como nuevo embajador de la Argentina en Madrid, que sustituye al doctor don Pedro Radio, que durante más de tres años ha desempeñado dicho cargo.—Efe.

"TRIBUNALES POPULARES" EN SEUL

Tokio.—Formaciones comunistas procedentes de Seul dan a entender que los rojos han iniciado allí un régimen de terror, con ejecuciones en masa. La embajada comunista de Seul ha declarado que se han implantado normas estrictas de ocupación y se exige juramento de cooperación, con severos castigos para los infractores.

Otra noticia dice que los "tribunales" (Véase de la pag. SEIS)

EL "TALGO" comenzará su servicio el día 8 de Julio

Hará el viaje en ocho horas de Madrid a Iruñ

PRECIO DEL BILLETE 450 PESETAS

Sólo parará en Avila, Valladolid, Burgos, Vitoria y San Sebastián

El ferrocarril "Talgo" comenzará a funcionar entre Madrid e Iruñ el próximo día 8 de Julio.

El famoso tren hará tres viajes semanales e invertirá mucho menos tiempo, como es lógico, que los más veloces trenes actuales. Claro que el viajero tendrá que pagar bastante más porque se calcula que el billete vendrá a salir en unas 450 pesetas, importe aproximado de lo que vale un billete de primera y tiro de segunda, en un convoy ordinario. El precio, sin embargo, resulta inferior al de los coches, que no tiene ninguna utilidad cuando se trata de un "Talgo", porque el viaje se efectuará desde Madrid a la frontera en ocho horas. Se evitan también las molestias e inconvenientes de las paradas numerosas porque solo se detendrá el modernísimo tren arrollado en Avila, Valladolid, Burgos, Vitoria y San Sebastián.

En fin, las pruebas que han venido efectuándose estos días dieron resultado en extremo satisfactorio y ya es cuestión de comprobar el éxito que en la práctica tiene, en cuanto se refiere a la demanda de billetes, que es de esperar sea rotunda.

Desde ayer está a la venta en todas las Librerías y esta Redacción

Crónica de la Coronación de la Virgen de la Luz

Encargos de ejemplares numerados en "Ofensiva."

Fuera de la Capital se envían ejemplares corrientes y numerados contra reembolso ó previo giro a esta Redacción.

Normas para la confeccion del Censo Sindical con vistas a las próximas elecciones sindicales

Madrid.—Por Decreto de la Secretaría General del Movimiento que hoy publica el "Boletín Oficial del Estado", se citan normas para la confeccion del Censo Electoral Sindical y para las a ser incluidos en el Censo Electoral Sindical y el deber de facilitar, exigir y comprobar en inscripción en las listas que lo compongan las empresas industriales y comerciales; las de explotaciones agrícolas, forestales o ganaderas, las familias artesanas, campesinas y pescadoras, los productores independientes y los productores vinculados a las unidades económicas enumeradas anteriormente. Las personas, y entidades comprendidas en los cuatro primeros mnrados, integraran la sección primera del censo de "unidades económicas civiles" y el quinto, la sección segunda de "categoría profesional" se excluyen de la aplicación de este Decreto; las personas al servicio del Estado, diputaciones provinciales, ayuntamientos, cuyo estatuto especial les atribuya la condición de funcionarios públicos, los que sin merecer el concepto de asalariados trabajen en labores denominadas "familiares", y en obra dirigida por el cabeza de familia y en la que solo intervengan familiares de éste. Dos ocupados en trabajos que aun sin conceptuarse "familiares" se ejecuten ocasionalmente como servicios amistosos, benévolo de buena vecindad; los trabajadores del servicio doméstico que define el apartado C 7 del artículo segundo de la Ley de Contrato de Trabajo de 26 de enero de 1944, los titulares de profesión agrupada en éstos y eficientemente conocido que no figuren en plantilla y nómina de la empresa a la cual sean, y cualquiera otra

persona militar, civil o religiosa cuyo trabajo se preste por vínculo distinto de contrato regulado por la Ley de 26 de enero de 1944.

Los gobernadores civiles, por su propia iniciativa o a propuesta de los delegados sindicales provinciales, sancionaran a las empresas o personas físicas remisas en el cumplimiento de sus obligaciones para la formación del Censo Electoral Sindical a que de cualquier otro modo dificulte la preparación de las Elecciones Sindicales. La emisión del sufragio activo se acredita mediante recibo que los electores podrán exigir de las mesas electorales.—Cifra.

Las reservas de energía eléctrica han bajado un 1 por 100

Madrid.—Con arreglo a la nota facilitada por la Dirección General de Obras Hidráulicas, los embalses han experimentado un descenso de su caudal de 69 millones de metros cúbicos, lo que supone un 1 por 100 del total de la capacidad de los mismos.

El total de lo embalsado la semana pasada era de 3.055 y en actualidad 2.986, por lo que la diferencia son 69 millones.

Asimismo la energía eléctrica ha disminuido con relación a la semana pasada en un 1 por 100.—Cifra.

La ex-novia de Arruzo, comenta la boda del torero

«Quiso casarse en un mes conmigo, pero no me pareció bien tanta prisa»

La señorita Mariana Carrara, novia de Carlos, hasta ahora ha estado en el "Talgo" de Madrid a Iruñ, para asistir a la boda del torero. La señorita Carrara, que hasta ahora ha estado en el "Talgo" de Madrid a Iruñ, para asistir a la boda del torero. La señorita Carrara, que hasta ahora ha estado en el "Talgo" de Madrid a Iruñ, para asistir a la boda del torero.

La noticia Carlos y yo terminamos nuestras relaciones hace un par de meses; quisimos mantener un secreto a la reputación porque yo quería dar publicidad a mi vida. Yo quería dar publicidad a mi vida.

Sobre la ya esposa de Arruzo, Carmen dice:

No es tan repentino el conocimiento entre Carlos y esa señorita sevillana. Ya hace dos años que se trataban, aunque mientras Carlos y yo fuimos novios jamás hablamos de aquella. Pero me consta que él no se casa por el dinero a pesar de que ustedes los periodistas andan diciendo que si la novia es riquísima y que me se vo.

Yo solo deseo—termino diciendo Carmen—que haya acertado Carlos y que sea muy feliz. Lo digo de corazón. Es muy bueno; se lo merece. Por mi parte no hay el menor resentimiento. Ahora me ire a Méjico, como actriz, a rodar una película. Hace tiempo que sé que iré en otras circunstancias. ¿Que distinta es la realidad! Pero, yo lo puedo jurar, en el fondo me alegraría dedicarme al cine en cuerpo y alma. Estoy impaciente por visitar París y trabajar en esa "Andalucía", que va a ser mi mejor película.

Los ex-combatientes celebraron la fiesta de su Santo Patrono, San Pedro

El jueves pasado, día de San Pedro, los ex-combatientes de Cuenca, agrupados en la Hermandad que tiene por titular al Santo Apóstol, celebraron diversos actos en su honor.

Por la mañana hubo solemne misa en San Esteban a la que asistieron todos los cofrades, ex-combatientes en General, camaradas de la Vieja Guardia y numeroso público. El Muy Ilustre señor D. Juan García Plaza de San Luis, hizo magistralmente el panecillo del Santo.

Después de la misa, los ex-combatientes e invitados asistieron a un desayuno celebrado en el edificio de la Real Fábrica de Tapices.

Por la tarde, en el síndico taurino celebrado en la Plaza de Toros, muchos de nuestros camaradas dieron inspección a las muestras de habilidad torera con tres novillas entre "eralas" y "berreras".

Por la noche, en la misma plaza, tuvo lugar una cena bien abastecida de municiones de boca, solidas y líquidas. Una auténtica camaradería, con regusto evocador de los tiempos de la guerra, fue la emocionante nota del acto que congregó a todos los ex-combatientes y unió a todos ellos, por arriba de las posibilidades que por lo profesión o por la riqueza ostenta cada uno. Fueron unas horas inolvidables en que todos los corazones vivían el mismo sentimiento de hermandad, y en que el patriotismo encontró pretexto para encender en el brillante papel que los futbolistas españoles estaban haciendo en el Campeonato del mundo.